



La repoblación forestal

Terminada victoriosamente nuestra guerra, el Estado español anunció a todos los ciudadanos su constante preocupación de ganar la batalla de la paz. Todos los ministerios empezaron a dictar disposiciones a tal fin y entre ellos el de Obras Públicas, quien creó el Patrimonio Forestal del Estado el 26 de Agosto de 1939. Inició sus tareas con las concesiones de préstamos, con la ley de Bosques, la construcción de caminos vecinales, etc., pasos dados en firme en pro de un asunto que tanto atañe a la economía nacional.

Justo al Patrimonio Forestal encargado por el Poder Público de las tareas en gran escala y de tipo económico, viene actuando con notable éxito la Dirección General de Montes que por medio de las Divisiones Hidrológico-Forestales realiza obras de conservación y de repoblación de los claros. Las regiones afectadas por ese laborioso consorcio de nuestros ingenieros y ayudantes de los mismos han sido muchas. En estos años, de circunstancias totalmente excepcionales, se han emprendido obras de gran envergadura: las repoblaciones de toda la zona cantábrica, que se extiende desde la capital de Guipuzcoa hasta El Ferrol del Caudillo; las de la Siberia extrema o sean las Hurdes; todo el noroeste de la región leonesa; provincias de Pontevedra, Jaén, Huelva, Coruña y Sierra Morena, pasando en las campañas de 1941-42 y 1942-44 de 50.000 hectáreas repobladas. La importancia de estas cifras es reconocida por todos los espíritus imparciales y competentes, atendiendo que los países europeos más adelantados en esta materia solo han conseguido las 5.000 o 7.000 anuales, cifra que, por parte de España, se ha quintuplicado en la última etapa mencionada.

Entre los montes adquiridos por el Estado y los consorcios se ha duplicado el número de hectáreas de monte que poseía el Estado; y la producción de semillas con relación a la época anterior al Movimiento, ha pasado de 40 millones de kilogramos a 300 millones. Esta preocupación oficial es voluntad del Caudillo que se extiende a todas las entidades públicas y de ella participan los individuos, insculcando a todos, principalmente a la juventud, un fervoroso afán por cubrir las calvas montañosas, de ricas arboledas sustitutivas de las que anteriormente existieron en España.

EDITORIAL DE "A VOZ"

"Por el pecado de ser católica y anticomunista, España sufre el ataque de masones y bolcheviques del mundo entero"

LISBOA, 31.—El periódico «A Voz», en un editorial titulado «La recomendación de un Obispo», hace referencia a la pastoral publicada por el Arzobispo católico de Cincinnati (Ohio) en la que pedía a los fieles que rezasen para que los enemigos de España no se unan a las fuerzas comunistas en el intento de provocar una nueva revolución e implantar un régimen anticristiano.

El articulista recuerda la frase del mensaje que el presidente Roosevelt dirigió al Generalísimo Franco con ocasión del desembarco aliado en África del Norte: «España nada tiene que temer de las Naciones Unidas», y dice:

«Sin embargo, España ha sido excluida de la Organización Internacional y es objeto de violentos ataques de la Prensa y de la Radio de esas naciones, cuyos jefes declaran públicamente que no les gusta el régimen de Franco, aunque garantizan que no intervendrán en los asuntos internos españoles. No hay duda de que existen personas que aman la verdad y la justicia, pero la mayoría obedece órdenes que mandan atacar pertinaz y rencorosamente. Por el pecado de ser católica y anticomunista se congregan contra España las fuerzas masonicas y bolcheviques del mundo entero.»—EFE.

Aparece en Portugal la partitura de ópera española más antigua

LISBOA, 31.—El maestro Luis de Freitas Branco, aesor del Conservatorio de Lisboa, ha identificado en una biblioteca de provincia, en Portugal, la partitura completa de la ópera en tres actos «Celos sin del aire matón», que existía allí archivada sin nombre de autor.

Este feliz encuentro presta un relevante servicio a la musicología

española y a la ciencia musical de todo el mundo, pues de esta obra de Calderón de la Barca, a la que puso música el compositor Juan Hidalgo, apenas se conocía el primer acto, descubierto por el musicólogo don José Subirán en el archivo de la casa Alba de Madrid. Es la ópera española más antigua, cuya música se conoce cantada por primera vez en el Buen Retiro en 1670 en presencia de la Corte.

El profesor Freitas Branco dará una charla el 1.º de septiembre, seguida de la ejecución de un trozo del tercer acto de dicha ópera.—EFE.

La esposa del Caudillo en Santiago

SANTIAGO.—La esposa del Caudillo visitó ayer la Catedral, orando ante el sepulcro del Apóstol.—CIERA.



El ex-primer ministro británico Mr. Churchill, saludando al general Eisenhower, cuando este fué obsequiado con un banquete en Londres.

Cómo se desembarcó en la gran base naval de Yokosuka

Relato de los periodistas norteamericanos

WASHINGTON, 31. (Por Thomas Madison).—Los corresponsales americanos a bordo de las unidades de la Flota que entraron en la bahía de Tokio pasando al lado de los restos de la orgullosa Escuadra nipona, hacen una gráfica descripción de la evidente derrota de los japoneses.

Algunos destacamentos de guardia, estoicos y ceñudos, que prestaban servicio en la costa, eran la única excepción de la actitud general de sonrisas y saludos con los brazos, mientras los imponentes buques de guerra americanos surcaban las aguas de la base aero naval de Yokosuka, durante las operaciones preparatorias del desembarco de las fuerzas estadounidenses de ocupación.

«Cuando nuestro acorazado entró en el puerto principal de Yokosuka—dice uno de los corresponsales—, al Sur de Tokio, los soldados japoneses se agolpaban en las ventanas sin cristales de lo que parecían ser cuarteles devastados por el incendio, contemplando con hosco silencio cómo pasaban los barcos americanos.

En el centro de lo que en otro tiempo fué gran base naval japonesa, estaban alineados diez buques de guerra (todos ellos destructores o destructores de escolta), que parecen ser los únicos navíos de la Armada Imperial que aún quedan en condiciones de navegar. También había dos pequeñas barcasas de desembarco.»

Otro corresponsal manifiesta que además de los barcos anclados, había muchos submarinos de bolsillo desperdigados por toda la base.

Este mismo corresponsal añade que, cuando se dirigió a su destino, la Flota pasó por un faro abandonado en medio del canal, cerca

Para defenderse del socialismo

LONDRES.—Leslie Hore Belisha, ministro de la Guerra en septiembre de 1939 y ministro del Seguro Nacional en el Gobierno de coalición de Churchill, se ha hecho miembro del partido conservador, ya que cree que sólo con el dominio de los conservadores podrá ofrecerse una oposición eficaz al socialismo y defenderse la libertad individual.—EFE.

del cual había varios remolcadores y unas gradas en los que se hallaban los cascos rojos de diversos barcos, oxidados y cubiertos de polvo.

El corresponsal describe la superestructura del acorazado «Nagato», diciendo que parecía una lata de sardinas machacada a martillazos y añade que el casco estaba negro. Una sucia bandera nipona colgaba desmayadamente del mástil del buque, en otro tiempo orgullo de la Armada de su país, y los cañones pesados estaban abatidos y cubiertos con lonas. El jefe de la Escuadra mandó un destacamento de Infantería de Marina para comprobar si las piezas no podían hacer fuego, manifestando que no quería desembarcar a sus hombres frente a los cañones del «Nagato» sin asegurarse de que eran inofensivos.

Otro acorazado japonés, que parecía haber corrido la misma suerte que el «Nagato», estaba encallado en un banco de la bahía. Desde la costa, un grupo de ex prisioneros de guerra americanos comunicó, mediante una dé-

bil luz de señales, con el dragaminas «Hambleton», expresando su alegría por la llegada de sus compatriotas.

Otro de los corresponsales, que iba a bordo del barco de enlace «Ancon», dice que durante el viaje pasaron al lado de un submarino japonés; que arbolaba la bandera negra de la rendición y era manejado por una tripulación americana. Este corresponsal añade que era un espectáculo extraño poder contemplar la línea de la costa a través de los tragaluces, después de tantos meses de tenerlos herméticamente cerrados, de acuerdo con las normas de obsecurecimiento de guerra.

Casi todos los corresponsales coinciden en que la base nipona no puede compararse con los grandes y modernos establecimientos de la Flota norteamericana. Muchos de los fondeaderos estaban bloqueados por barcos hundidos y la mayor obstrucción se encontraba en la bocana, donde los cascos de varios destructores antiguos y numerosas embarcaciones menores se hacían en confuso montón.

La rendición de las fuerzas japonesas transcurre sin tropiezos en todos los frentes

SAN FRANCISCO, 31.—Acerca de la primera fase de la ocupación del Japón por las fuerzas aliadas, el ministro de la Guerra japonés, general Sadamu Shimomura, declaró que la rendición de las fuerzas militares imperiales transcurre sin tropiezos en todos los frentes. Seguidamente el ministro pidió a los oficiales, soldados y empleados civiles del Ejército que cumplan fielmente todas las condiciones que impongan los aliados. Agregó que no existen indicios de que se hayan producido o vayan a producirse incidentes y que se mantienen relaciones amistosas con las fuerzas de ocupación aliadas. En China—manifestó—las hostilidades han cesado, aunque haya «algunos conflictos internos entre los bandidos chinos y otras fuerzas». En Manchuria la mayor parte de las fuerzas japonesas han sido desarmadas, si bien la paz fué perturbada en algunos sectores debido

a las rebeliones de fuerzas manchúes y a la actividad de elementos incontrolados. En Sajalín, la situación se ha normalizado y en Formosa han terminado por completo las hostilidades. Finalmente declaró el ministro que algunas unidades resisten todavía en Filipinas, debido a las dificultades de las comunicaciones.—EFE.

Prohibición de entrar en Tokio

TOKIO, 31.—La ciudad de Tokio ha sido declarada zona prohibida para las tropas norteamericanas, se anuncia oficialmente.

Las tropas no podrán entrar en la capital nipona hasta que haya un cambio de política. «Las autoridades japonesas—dice un oficial del Ejército americano—surgieron que se tomara esta medida para la seguridad de las fuerzas.

Más de un centenar de víctimas en la explosión de un tren de municiones

ROMA.—Más de un centenar de víctimas se teme que haya habido en la explosión de un tren de municiones ocurrida a unos cinco kilómetros al Sur de Ancona, en la costa del Adriático. Por otra parte seis personas han resultado muertas a consecuencia de otra explosión registrada en polvorín cerca de Monfalcone, en la Venecia Julia.

Parece ser que la primera explosión fué producida por unos viajeros que iban en el tren sin autorización y que dejaron caer algunas puntas de cigarrillos. La explosión destruyó seis vagones y causó grandes daños en las cercanías.—EFE.



Una bomba inglesa de seis toneladas, que fué empleada por la R. A. F. durante la guerra en Europa

Nuevo horario de apertura y cierre de la frontera de Gibraltar

LA LINEA DE LA CONCEPCION.—Desde hoy, 1 de septiembre, la apertura y cierre de la frontera con Gibraltar se atenderá al siguiente horario:

Obreros: Salida, de seis a doce de la mañana, y entrada, hasta las veintidós horas.

Visitantes españoles: Salida, desde las nueve horas, y entrada, hasta la una de la madrugada.

Visitas de extranjeros: Entrada, desde las nueve a las veintidós, y salida, desde las nueve a las cero cuarenta y cinco de la madrugada.

Este Convenio entre las autoridades inglesas y españolas ha causado gran satisfacción en los habitantes de Gibraltar y La Línea.

Se ha autorizado a los británicos para que puedan bañarse en las playas de Levante y Poniente, próximas a Gibraltar.

Nuevo auxilio económico de EE. UU. a sus aliados

WASHINGTON.—El presidente Truman ha anunciado en una conferencia de prensa, que está siendo estudiado y elaborado por el Departamento de la Guerra y la Administración de Economía Extranjera del Departamento de Estado un proyecto provisional para ayudar a la Gran Bretaña y al resto de Europa en lugar del sistema del préstamo y arriendo. Dijo también que confiaba en que, después de la llegada de la misión de Halifax y Keynes, los dos países llegarían a un acuerdo provisional satisfactorio para el tiempo que medie entre el fin del préstamo y arriendo y el comienzo de las operaciones, que se efectuarán a través del Banco Internacional, previsto en el proyecto de Bretton Woods.—EFE.

Un cargamento de petróleo para España

SANTA CRUZ DE TENERIFE.—Se espera la llegada a este puerto del buque tanque «Geron» que procede de Las Piedras (Venezuela) con petróleo crudo para la refinación de Santa Cruz de Tenerife.—(Logos).

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

Matrícula gratuita

Los alumnos que deseen obtener la gratuidad en el curso 1944-45 y en las enseñanzas oficial o colegiada, habrán de solicitarla en instancia firmada por ellos mismos y reintegrada con póliza de 1'50 pesetas, haciendo constar la puntuación obtenida en el curso anterior y el caso que les comprende de los cuatro admitidos por la Ley de Enseñanza Media.

En el primero, huérfanos de guerra, se acompañará certificación del Registro Civil, reintegrada, en que conste el motivo de la defunción del padre; en el segundo, escasez de recursos, declaración jurada del padre o representante legal reintegrada, señalando los ingresos económicos y cargas familiares, avalándola dos testigos que indiquen su domicilio y profesión; en el tercero, familias numerosas reconocidas de segunda categoría, se acompañará certificación literal del título, o bien el original que será devuelto en cuanto se anote; en el cuarto, hijos de funcionarios del Ministerio de Educación Nacional, se justificará con certificado del jefe de quien dependa administrativamente el padre.

A los beneficiarios de familias numerosas de segunda categoría (los de primera no necesitan esta solicitud, por cuanto se les descuenta la mitad en el acto de matricularse) se les advierte tengan muy presente la obligación de ajustarse a estas normas, pues están sujetos a plazo y porcentaje por la Ley de Protección Escolar, que es posterior a la suya especial, perdiendo su derecho si no lo hacen valer a tiempo, aunque tengan asignaturas pendientes de examen, ya que las no aprobadas han de pagarse por la tasa ordinaria.

Las peticiones se presentarán en Secretaría, de once a trece horas, cualquier día laborable de la primera quincena de septiembre, refiriéndose a enseñanza oficial únicamente, ya que se ha autorizado a los Colegios respectivos para que admitan directamente las de cada uno de ellos.

Los alumnos de ingreso aprobados en junio que deseen la gratuidad en el primer curso, lo solicitarán en la misma forma y plazo; igualmente, aunque sin más documento que la instancia, los alumnos de esta clase que quieran someterse a pruebas de ampliación para matrícula de Honor.

En comprobación del aprovechamiento que exigen las disposiciones reguladoras de la matrícula, no se cursarán instancias de alumnos con calificación diferida en junio o con nota media que no llegue a seis puntos.

Antes del 20 de septiembre y en el tablón de anuncios se harán públicos los nombres de los agraciados con matrículas de Honor y gratuitas, advirtiéndose que es indispensable las formalicen en Secretaría, dentro del mes de septiembre, mediante instancia en modelo oficial y pagando los reintegros, ya que de otro modo perderán el beneficio que se les concede; han de presentar el Libro de Calificación escolar para diligenciarlo. Esta advertencia conviene en todo a los becarios.

El director accidental, Ramón Tlve.

Información deportiva

Mañana jugará el Real Madrid en Avila

Mañana recibiremos la visita del Real Madrid, el club histórico que tantas jornadas de gloria dió al fútbol español. Sean bienvenidos a nuestra ciudad los directivos y jugadores madrileños.

Tradicional es la caballerosidad de los aficionados de Avila de los Caballeros. Por ello no es aventurado pronosticar el caluroso recibimiento que tendrán nuestros visitantes, máxime conociendo las atenciones y desprendimiento del Real Madrid al aceptar el presentar su equipo de esta temporada ante el Avila C. de F. en el campo de San Antonio.

Los jugadores madrileños y directivos acompañantes en unión de Quincoces y massijatas, harán el viaje en autobús. Saldrán de Madrid a las ocho de la mañana

Sugerencias y observaciones

Se habrán ustedes fijado que a la hora lo mismo conduce la virtud que el crimen en estos tiempos de transigencia y tolerancia y amor y fraternidad y respeto a la honradez.

Las persianas de nuestros balcones me parecen los párpados de nuestras viviendas. Pero los visillos de nuestros miradores creo firmemente fueron el principio de los importantes servicios de campaña, llamados Observación, Enmascaramiento e Información.

¿No han notado ustedes que la bobada técnica se ha puesto de moda? Esto es debido a que el «camelo» ha tomado carta de naturaleza.

Por lo general, nadie atiende al que razona, hacemos mucho más caso a quien grita.

Habrán notado ustedes, que el hombre cuando más miente es cuando es cazador, cuando es amante, durante la guerra y antes de las elecciones (claro, cuando las habla).

El tener o llevar la razón, es la mayoría de las veces no defender nuestro derecho sino duplicar la fuerza de nuestro amor propio.

Los guantes son la prenda más diplomática y que en mejor lugar puede dejar a nuestra grosería y egoísmo. Pues hay quien tarda mucho en quitárselos y deja que pague constantemente el amigo.

Con todo lo mucho y desagradable que se ha escrito en contra de la cama creo que lo mismo que el caballo es el pedestal de los príncipes la cama es el pedestal de los fatigados o cansados; los trabajadores.

Esos gráficos de temperatura que nos ponen en la cabecera de la cama de los hospitales siempre me han parecido los crucigramas de nuestra salud.

El teniente elemento.

estando calculada su llegada a Avila sobre las once. El autobús irá derecho al Mercado Grande, donde la directiva del Avila y jugadores locales, los recibirán oficialmente.

Después de su llegada, los jugadores madrileños visitarán nuestra ciudad recorriendo sus principales monumentos hasta la hora de comer, reuniéndose para ello con los jugadores del Avila en un céntrico restaurante.

El partido comenzará a las seis de la tarde. El Madrid alineará a los jugadores que ya dimos a conocer, y el Avila ha convocado a Espinosa, Dimas, Navarro, Suso, Aroca, Agustín, Rubicht, Cornejo, Iglesias, Bedmar, Vega, Marbán y Loaco, con los que el entrenador señor Calleja hará las combinaciones necesarias en ambos tiempos, a fin de conocer la forma de nuestros jugadores. Fernández no podrá jugar por tener un pie escayolado.

A continuación los visitantes madrileños acompañados de los jugadores y directivos avilenses, se trasladarán a la fiesta que «La Peña» ha organizado en honor de los primeros. A las once de la noche será la cena de los forasteros, quienes seguidamente emprenderán el regreso a Madrid.

Esperamos y deseamos que la estancia en Avila resulte sumamente grata a nuestros visitantes y que lleven de Avila un intenso recuerdo de deportivismo y caballerosidad.

Para evitar aglomeraciones ante

El comienzo triunfal de otra jornada!!!

(Versos de paz)

Que se digno el Señor tener misericordia para no castigar la ofensa recibida. Que aterrada y cubiertas de harapos la Discordia tenga que ir a morir al antro donde anida.

Y si quiere salir en edades futuras, ¡que se sienta aherrojada por recias ligaduras, y la mano de Dios le tape la salida!

Que la tierra, la madre generosa y fecunda scoja tanto cuerpo como se le confia. Que la sangre de todos los muertos se confunda porque es una la fuente de donde procedía.

Que las campanas den la noticia inefable de la paz cotidiana, palpitante de unión, y el labrador se apreste, con ansia infatigable, a desflorar la entraña reseca del terrón.

Que el arado su corva y acerada cuchilla vuelva a hundir en las duras carnes del suelo. Que en el azul las aves parezcan en su vuelo; la bíblica paloma viniendo de la orilla.

Que los prados se cubran de verdor y el capullo se torne presto en flor de alquitara aroma. Que de la rama brote la sonrosada poma y la fuente suspire de amor en su murmullo.

Que el abuelo no cuente junto al hogar causino el recuerdo de «aquella jornada de aquel día», sino algún cuento de sabor campesino, que deje una impresión vaga de lejanía.

Que los hombres, los hombres que han salido a la liza, se abracen en un raptó sublime de humildad y que cuando el rescoldo se apague en la ceniza se miren... y al momento comprendan la verdad.

La verdad de la causa mezquina de sus odios, la vergüenza de haberse dejado conducir porque así lo han querido secretos monipodios que han llevado, crueles, sus pueblos a morir.

El sol quedará inmóvil un punto en su carrera, sacudirá asombrado su melena inflamada y una lluvia de luz inundará la esfera.

La Humanidad entonces, feliz y deslumbrada, se encontrará delante de la sombra trazada por el fuego del sol, lanzará una postrera mirada de desdén hacia lo pasado, y serena la faz, la frente levantada, olvidará los males enormes que ha causado y emprenderá el comienzo triunfal de otra jornada!

las taquillas, la directiva del Avila recomienda que se tomen las localidades hoy y mañana en el café «Peplillo», donde los socios pueden también recoger los recibos pendientes.

Como última noticia de este encuentro diremos que esta mañana llegó el secretario técnico del Madrid, señor Echániz, siendo recibido en la estación por el tesorero de dicho club señor Corrales y directivos del Avila.

Y a esperar hasta mañana en que veremos jugar al Real Madrid en Avila: un equipo de maestros que viene a enseñarnos cómo se juega al fútbol.

ZEDA.

PUBLICACIONES «CERES»

Se ha publicado el número ilustrado del 1º de septiembre de la prestigiosa revista «Ceres», publicación decenal de economía agrícola que con tanto éxito se edita en Valladolid.

Este número es muy notable, pues contiene 48 páginas y además de las secciones de costumbre que tanto crédito la dan; se editan trabajos e informaciones de destacado interés agro pecuario nacional y de sus industrias derivadas.

Escuela de Peritos Industriales de Béjar

Abre matrícula en la especialidad TEXTIL, del 1 al 30 de Septiembre, e inaugura enseñanzas en el nuevo edificio.

Sección religiosa

SEPTIEMBRE

Día 2, Domingo XV de Pentecostés.—Nuestra Señora de la Cita.—Santos Esteban, r; Elpidio, Antolín, Zenón, Teodoro, Evodio, Felipe, mártires.

La misa y oficio divino son del domingo XV después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

Misas de hora

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

San Pedro.—Ocho y media, nueve, y diez la de catequesis.

Magdalena.—A las once.

Santo Tomás.—A las doce.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Desde las siete y media a las diez y media misas de media en media hora; a las ocho y nueve con plática breve. A las diez y media la conventual solemne.

Capilla de la Pía Unión «Charitas». (San Roque, 34).

La Santa Misa a las ocho de la mañana. Por la tarde, a las nueve menos cuarto, Exposición y Bendición con el Santísimo.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misas rezadas a las nueve y a las once y media de la mañana.

Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús

La Santa.—Fiesta mensual, Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión en el altar del Sagrado Corazón. Por la tarde, a las ocho, fiesta eucarística, con sermón por el R. P. Alejandro de la Virgen del Carmen, director de la Asociación, terminándose con la reserva e himno al Corazón Divino de Jesús.

La asistencia a estos cultos es un acto de amor y desagravio al Divino Corazón que tanto ha amado a los hombres y por eso es de esperar que los socios de la Guardia de Honor se esmeren con su puntual asistencia a rendir el culto que deben al Sagrado Corazón de Jesús.

Reparación

Madres Reparadoras.—Último día de la Novena de Reparación. La misa de comunión general a las ocho, que oficiará el R. P. Juan Antonio Cavestany.

Refranero modernista

(PROSA RIMADA)

Los refranes populares deben ser modificados, pues además de vulgares, resultan algo anticuados.

«De los cuarenta pa arriba...» ¡Vaya máxima profunda! Permítame que yo escriba: «¿Cuarenta años? ¡Qué criba! Ya tu motor va en «segunda».

«El que se pica, ajos come». Ho, las gentes precavidas, dicen: «Si se pica... toma, cuando la infección asoma, las célebres sulfamidas».

Otro refrán: «Por San Blas, la cigüeña verás». Yo digo, con desparpajo: «Por San Blas observarás cómo se machaca el ajo».

Aquel de «a palabras necias, oídos sordos», nos despierta. Este es mejor: «Si desprecias palabras necias o recias, ¡oídos de telefonista».

¿Por qué el «hombre prevenido vale por dos»? ¡Vaya ticol! Yo soy hombre precavido, y tan sólo he conseguido una ración de ta bacol

¿Que «cuando marzo mayea, mayo marca»? ¡Palabras! Aunque haya quien no lo crea: «Hasta el tiempo coquesta y está hoy igual que una cabra».

«Zapatero, a tus zapatos» Este a mí no me camela. «Remedón de los baratos, tú pasarás malos ratos pero el oficio con-sueles».

Aquel de «el hombre y el oso», si que es un refrán de ayer. Hoy,

Todas las Asociaciones establecidas en el convento deberán asistir.

Por la tarde los ejercicios de costumbre. Dará la bendición el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de la Diócesis

Nuestra Señora de la Consolación

Monasterio de MM Agustinas, Fiesta de la Santísima Virgen de la Consolación. A las diez misa solemne. Por la tarde, a las ocho, exposición de de Su Divina Majestad, estación, ejercicio de la Coronilla, cánticos y reserva, bendición papal Terminando cantando la salve y gozos a la Santísima Virgen. Todos los fieles pueden ganar indulgencia plenaria en cuantas visitas hagan en la iglesia de Gracia desde las doce del día primero, hasta media noche del día dos.

Día 3, Lunes.—Santos Sándalo, Basilia, Fufemta, Dorotea, Tecla vírgenes; Bb Antonio Ixida, de la Compañía de Jesús, y compañeros mártires.

La misa y oficio divino son en la ciudad de la infraoctava de los Santos Mártires, Vicente, Sabina y Cristeta, con rito semidoble y color encarnado. En la diócesis, del lunes, con rito simple y color verde.

APRENDA RADIO

por el método más sencillo, económico y práctico conocido hasta la fecha. Se convencerá si pide nuestro folleto instructivo que remitiremos GRATUITAMENTE a quien lo solicite. RADIO ENSEÑANZA—Cruz 11.—MADRID.

DESHAGO GRANJA AVILA

por falta de pienso, se venden por liltas de febrero y marzo en su primera puesta. Razas Leghorn y Castellana. Razón: Zurraquin, 1, principal. Avila.

OBREIRO:

Si alguien pretende cobrar dinero para gestiones el Subsidio de Vejez, recházalo; es un intermediario ilegal. En las oficinas del Instituto Nacional de Previsión te informarán gratuitamente y con la máxima diligencia.

Levante su estómago sin faja

Al ensayar el ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN se dará cuenta de que este pequeño, original y blando cinturón con patente de invención 163273, es espacial para levantar el estómago e intestinos con una comodidad jamás alcanzada por las antiguas y engorrosas fajas con vejiga de aire. Consulte al médico. (C. C. S. 5810). IMPORTANTE: Para cumplimentar las prescripciones médicas atenderemos en AVILA el martes, día 4 de septiembre, de 10 a 1 en el HOTEL CONTINENTAL.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) BALMES, 104.—BARCELONA.

El Caballero del Arco Mariscal

Alfredo Olavarría

No hay cláusulas secretas en el tratado ruso-chino

CHUNKIN. — El ministro de Relaciones Exteriores, Wan Shi Chen ha negado que hubiera cláusulas secretas en el tratado ruso-chino, y afirmó que el Gobierno está haciendo todo lo posible por lograr la unidad nacional en sus conversaciones con el jefe comunista Mao Tse Tung. El ministro ha anunciado cambios en el ministerio, incluso la designación de Liu Chieh y Kan Naiwang, como viceministros en sustitución de Víctor Hoo y Kewu. Este último ocupará el cargo de ministro de Información en septiembre. También dijo que Chen Yi había sido nombrado gobernador de Formosa.—EFE.

La esposa de Han Kai Chek sale para China

WASHINGTON. — La esposa del mariscal Chan Kai Chek ha partido para China, después de

permanecer más de un año en Estados Unidos. El viaje lo realiza en avión.—EFE.

Mensaje de Mountbatten a los comandantes nipones de las zonas 10 y 17

LONDRES. — El almirante lord Louis Mountbatten ha enviado a los comandantes navales japoneses de las zonas números 10 y 17 el siguiente mensaje: «Deseo exponer a S. E. con claridad que le conozco como comandante supremo japonés, y como tal, le considero personalmente responsable ante mi autoridad de que mis órdenes sean ejecutadas por todas las fuerzas japonesas. Consideraré a los comandantes japoneses del Ejército y la Marina, así como al personal civil, responsables de que sean obedecidas las órdenes mías que sean transmitidas».—EFE.

Kaleidoscopio mundial

Una bufanda

Nicolás III, marqués del Este y de Ferrara, tenta en su Corte un bufón llamado Conelli que se hizo célebre por sus punzantes sátiras.

Cierta día, en el que Nicolás III estaba comiendo con varios cortesanos, se entabló una discusión sobre cuál era la profesión más numerosa en Ferrara y luego de discutir largamente los comensales, sin llegar a un acuerdo, porque en aquellos tiempos lo mismo que en los actuales al único acuerdo que se llega en un banquete es que se ha bebido más de la cuenta del estómago y menos de la del que sirve el ágape, el anfitrión preguntó a Conelli lo que opinaba sobre el particular. El bufón, que había permanecido callado por aquello de que oveja que vala bocado pierde, contestó con cierto apresuramiento.

—La profesión más numerosa es la de los médicos.

Una carcajada fue el comentario a esta afirmación. En Ferrara no había más que tres médicos. El bufón sin temerarse por el éxito de su idea la mantuvo. Se increpó la discusión. Era el momento de los postres. El final del escándalo fue una apuesta en la que Conelli ganaría una bolsa de oro o perdería la cabeza.

Al día siguiente, luego de bien dormidos los comensales del banquete, a la hora de las audiencias el bufón apareció en la antecámara de su señor con la cabeza cubierta por un vendaje y moledando un pañuelo como si sufriera dolor de muelas. Todos los que esperaban el ser recibidos por el marqués o entraban o salían se interesaban por la salud del que parecía dolorido y le ponceaban un remedio para su mal. Conelli mostrándose agradecido apuntaba el remedio y el nombre de quien se le regalaba. Terminada

la discusión ni el anzuelo, ni el hilo, ni la caña del aparejo de pescar. La trucha llegaba solita a los pies del pescador que no tuvo que hacer más que alargar la mano y cogerla. Y aquí surgió la sorpresa: la trucha llegaba ensartada en algo que la entraba por la boca y la salía por todo lo contrario de la boca. Al examinar lo que hacía de hilo para colares descubrieron sin cierta pena, que aquella era el cuerpo de una muy respetable cullebra que el pez, en su desmedida voracidad, había pretendido ingerir sin que lograra conseguirlo totalmente porque el ofidio, resistiéndose a convertirse en fiambre, había logrado encontrar la salida y procuraba aprovechar el hallazgo lo que no pudo conseguir totalmente porque la trucha, no pudiendo sufrir que se hiciera con sus intestinos lo que las lavanderas hacen con los calcetines, acordó por unanimidad morir antes de pasar por tan afrentoso trance.

Por la boca muere el pez y por todo lo contrario alguna vez.

las audiencias el bufón entró a saludar a su señor. Este al ver a Conelli macilento y vendado, luego de preguntarle lo que le ocurría, le aconsejó un remedio para su mal. Conelli se lo agradeció, pidió permiso para ponerle en práctica y abandonó la cámara. No había pasado diez minutos cuando volvió dando saltos y plruetas y al preguntarle el marqués si estaba ya bien, Conelli contestó:

—Gracias a su remedio, gran señor, estoy bien y he ganado una bolsa llena de oro. Me han curado cien médicos a la cabeza de los cuales está su señoría.

Y diciendo esto sacó una lista en la que figuraban los nombres de todos los que le recetaron figurando en primer lugar Nicolás III.

Cómo se saben los Chinos su porvenir

Los chinos, como todos los que no son chinos, tienen la preocupación de saber hoy los que les va a ocurrir mañana u otro día más lejano aún. Y si para satisfacer esta lógica curiosidad no tienen gitanas que les digan la buena ventura, ni echadoras de cartas que les echen de la sesión después de sacarles los cuartos, o pitonisas que lean el porvenir y la cuenta corriente de la señora que quiere saber por qué sueña su marido, incluso cuando está despierto, poseen bonzos y varitas de bambú que dan los mismos positivos resultados que las «calle», las echadoras de cartas, y las más o menos elegantes pitonisas.

Los chinos, para saber los que les guarda el futuro tienen varios medios infalibles, pero entre esos varios hay dos que no fallan: Uno de estos es el que consiste en tomar uno o dos trozos de madera con uno de los lados cóncavo y el otro convexo y arrojarlos al espacio. Si los dos caen en el mismo sentido obtendrá lo que desen el que hace el experimento. Este medio de averiguar la suerte es infalible, porque si en la primera tirada la contestación no agrada se repite la pregunta tantas veces como sea necesario para que los dos trocitos de madera se pongan de acuerdo en su forma de caer.

El segundo procedimiento ya es más difícil pero más científico. En un vaso se meten varias cañitas de bambú cada una con un número; se agita suavemente el vaso hasta que sale disparada una de las varitas cuyo número se lee y que sirve para buscar en una especie de fichero un impreso en el que está escrito el porvenir del curioso preguntón. Estos impresos tienen origen religioso porque son los bonzos los que los escriben, los cobran, los que aseguran que no mienten y los que afirman que puede repetirse a pregunta cuantas veces se desee, previo pago, entre otras cosas, porque el saber no ocupa lugar, sino todo lo contrario, sobre todo por cuanto se refiere al bolsillo del preguntón.

Ya comprenderán ustedes que en China no pasa lo que en el resto del mundo.

Cómo se puede ver aproximarse la tuberculosis

La Liga de las Sociedades de la Cruz Roja, publicó en su Boletín, no ha mucho, un artículo invitando a los médicos a preocuparse en el descubrimiento de los síntomas precusores de la terrible enfermedad al fin de ilustrar al público para que éste se diera cuenta de la aproximación del mal. Muy loable el proyecto y

ESTILOGRAFICAS 'TOVALBA'
De 8 00 a 500 pesetas
El mayor surtido
AVILA

El Papa recibe a más de 500 actores de cine y teatro, críticos y autores

La misión del arte, rectamente usado, es elevar el espíritu a un ideal intelectual y moral que rebasa la capacidad de los sentidos y el campo de la materia hasta elevarlo a Dios

CIUDAD DEL VATICANO. — Su Santidad el Papa ha recibido a más de 500 actores de cine y teatro, autores y críticos.

El Santo Padre pronunció ante ellos un corto discurso acerca de la importancia del arte en la vida del hombre. Puso de relieve que la misión del arte, rectamente usado, es elevar el espíritu a un ideal intelectual y moral que rebasa la capacidad de los sentidos y el campo de la materia hasta elevarlo a Dios.

«El verdadero arte, con el juego de luces la melodía del canto o la delicada modulación de la voz en el recitado da al pensamiento transparencia y armonía, al mismo tiempo que despierta los sentimientos y las pasiones que dormían o fermentaban secretamente en el corazón del hombre».

Seguidamente subrayó el Padre Santo la responsabilidad que tienen en la educación de las masas tanto los autores como los actores y condenó la ligereza y falta de escrúpulos con que algunos de estos dejan sentir su influencia sobre el espíritu y corazón humano al buscar tan solo en sus obras el aplauso y el éxito fácil, sin tener en cuenta los inmensos perjuicios que causan a la sociedad.

Muy grande es para un autor

—dijo—la tentación de poner de relieve la finura y profundidad de su penetración psicológica, llevando hasta el fondo el análisis de los caracteres y también de los sentimientos más delicados y de las impetuosas pasiones; muy fuerte es para un autor la tentación de forzar o atenuar la interpretación modelando la obra ajena al molde del propio carácter personal, y de tocar con riesgo de rebasarlos los límites de la discreción, al dar muestra de los propios dones y atractivos incluso físicos».

Su Santidad insistió en la importancia de la representación o proyección, al mismo tiempo que hizo ver la trascendencia de los sorprendentes recursos del cine y del teatro. Dijo después que el espectáculo dramático que se rinde ante las exigencias del público en vez de dominarlas, no solo pierde en dignidad, sino que ofende a arte.

Por último, el Santo Padre invitó a los directores, autores, actores y críticos a que establezcan el contacto entre el público y las bellas creaciones del genio humano, trabajando por la reducción del buen gusto y la honestidad de sentimientos.

Al finalizar su discurso, el Santo Padre dió a todos los presentes su Bendición Apostólica.—EFE.

LOS ARTIFICES DE LA VICTORIA



Harry H. Arnold jefe del Estado Mayor, del Aire de las fuerzas norteamericanas; general Spantz, jefe de las fuerzas de bombardeo del Ejército del Aire, y general George C. Kenney, jefe de las fuerzas técnicas de aviación. Los tres conjuntamente han realizado los desastrosos bombardeos aéreos sobre el Japón cuyas consecuencias fueron la capitulación incondicional tras el empleo de la bomba atómica caídas sobre Hiroshima y Nagasaki.—(Scrip).

Por la boca muere el pez

Por Pablo de Gracia.

Por la boca, y en algunas cosas, por esa parte del cuerpo que cumple su misión fisiológica haciendo todo lo contrario que hace la boca. Esto ha ocurrido en varias ocasiones, siendo la más curiosa de ellas la que dió lugar una trucha, el exquisito pez que no se harta nunca.

Sabido es que la trucha es el pez que más entusiasma a los pescadores de río rumoroso y saltarín y que más descaos despierta a los buevos gastronómicos cuando de pez se convierte en pescado y de pescado en uno de esos guisos que marca nuestra viscera gástrica. Pero lo que ya no es tan sabido es que la trucha—nos referimos, claro está, a la trucha que nace y se desarrolla en el agua para morir, en la mayoría de los casos, en la sartén—posee una voracidad sólo comparable a la que inspira a sus gustadores. El plateado, si también acrobático animalito que solva las peñas y de los ríos y sus espumosos remolinos más limpiamente que un es-

trapelista las disposiciones de abastos, no deja pie con cabeza en cuanto se le pone a tiro de alcaza ni insecto acuático que entre en los aguas jurisdiccionales del voraz engullidor de ranas, sapos, cangrejos de cría, y de todo lo que puede pescar. Y este apetito lleva a la trucha a extremos verdaderamente fantásticos que muchas veces la llevan a morir por obstrucción del orificio antípoda de la boca.

En cierta ocasión, un pescador de caña se vió todo lo sorprendido que se vió un pescador de caña cuando logra justificar ante sí mismo y además ante sus vecinos y sus amistades la razón del por qué dedica sus ratos de ocio y algunas faltas a la oficina a ser pescador de caña, al coger una hermosa trucha con la que le obsesaban las irónicas y piéridas aguas de un remanso río, ya que esas aguas hacían llegar en su superficie, convertida en bandeja, el codiciado pez, sin necesidad de que cumpliera su importante mi-



Un visitante de una oficina inglesa de información sobre asuntos de la post-guerra, recibiendo detalles de uno de los empleados gubernamentales.

hasta muy posible que lograra cierta eficacia, pero para ver aproximarse a la tuberculosis no se precisaban grandes conocimientos. Con saber que no entra sol ni aire en la habitación, con dormir acompañado en el mismo dormitorio de una o más personas; con darse cuenta de que el trabajo aumenta y las «barras» disminuyen; que la carne está en los escaparates y otros síntomas tan pronunciados como los citados, basta para saber que la tuberculosis está en puerta y que si no entra es porque se ha entretenido unos momentos en casa del veci-

no, de donde no tiene gran prisa en salir, porque al que vaya a buscarla, luego de tal visita, es seguro que le encuentra. Hoy no hay quien pueda mudarse de cuarto.

Desde luego los médicos y el público saben cómo se evita o se aminora la llegada de la tuberculosis pero... ¿Está la vida tan mala!

POMADA "19" Eczemas, erupciones, etc. 20 años experimentada. 1 peseta. (C. S. 6.022)

¡Mamá!... ¡Mira la cigüeña—en lo alto del campanil—Pero... ¿qué tras en el pico?— ¡Un frasco de

AVE-SANIL

Peletería Germana

especialidad confecciones, cartones, nubes. Precios baratísimos. BOLA 13.—Madrid.

TAPICERO ECONOMICO

Tomás Luis de Victoria, 19 (Carpintería)

Dr. Serrano Piqueras

Anemias. Vejez prematura. Enfermedades crónicas. Pidase hora. Arango, 8. Tel. 33.523. Madrid (C. S. 7618)

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo útilísimo su uso para todas las molestias del ESTÓMAGO e INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS

Abonos Fertigeo

ESPAÑA ENTERA PUEDE RESPONDER DE NUESTROS ABONOS Y LA SOLVENCIA DE NUESTRA MARCA

AGENTES Y DEPOSITOS EN TODA ESPAÑA

Abono orgánico a 8,50 los cien kilos

Abonos químicos nitrogenados

Oficinas generales: PASEO DE LAS DELICIAS, 6 Y 8

Apartado de Correos 7.053 - Teléfono 71323.

TELEGRAMAS, «FERTIGE0»

MADRID

La importancia de lo ajeno

Recuerdo una vez que, hallándome en Sevilla, en la primavera de 1935, reunido con unos cuantos acudidos propietarios, a los que yo hablaba de la eficaz realización de bienestar social que había logrado un señor cristiano de Huelva, mediante la parcelación de parte de sus fincas entre sus colonos y obreros se me atajó, como queriendo frenar mis entusiasmos, diciéndome: «Y si vos otros le dijésemos a usted que aquí, aquí, en Sevilla, ha habido colonos a los que hemos ofrecido unas tierras y no las han aceptado, por pura holgazanería, por que prefieren vivir a costa del amo como ahora?»

Quiso Dios que yo viese el lado flaco del asunto que tan peregrinamente me presentaban. Les dije a mi vez: «Oigan ustedes ¿ser son tierras productivas?» Se quedaron un tanto desconcertados a pesar de su labia y viveza andaluzas, y ya en más humilde tono me hubieron de contestar: «No; vamos, son tierras ma'luchas. Es la verdad.»

«Pues, entonces —repliqué— lo que han demostrado esas pobres gentes, al no aceptar, ha sido, no vagancia, sino sentido común.»

He ahí, un caso por mi vivido, de menosprecio del prójimo. La carne es cosa necesaria para que pueda vivir yo; esos otros... con huesos, a lo mejor «saben» vivir. ¡Qué cómo la y qué egoísta es esta manera de pensar!

He traído esto a cuento, porque

A. G. V.

TARJETA DE ACCION CATOLICA

«La Acción Católica es la acción de la totalidad, del conjunto de las energías católicas... la Acción Católica es asunto de TODA LA IGLESIA; no es, pues, la acción de un círculo determinado, ni la actividad de un movimiento parcial, ni el trabajo organizado de un sector, ni tarea exclusiva de una Orden religiosa: no es franciscana, ni benedictina, ni jesuita; ES CATOLICA» —(P. José Will, S. J.—1937).

Junta Diocesana de A. C. — Palacio Episcopal.

Más de un millón de toneladas de carbón extraído en marzo de las minas españolas

MADRID. — Más de un millón (1.016.922) de toneladas de carbón han sido extraídas de las minas españolas en el mes de marzo, últimos datos totalizados por la Dirección General de Minas y Combustibles.

De dicha cantidad, 767.979 toneladas han sido de hulla, 135.545 de antracita, 113.219 de lignito y 179 de turba.

La participación de las diversas provincias productoras de hulla ha sido la siguiente: Asturias, 512.790 toneladas; León, 125.559; Ciudad Real, 71.000; Córdoba, 21.558; Palencia, 20.046; Sevilla, 11.850; Badajoz, 1.800; Lérica, 1.278; Gerona, 1.000; Cuenca, 718; y Burgos, 280.

La producción de antracita, por provincias ha sido la siguiente: León, 91.768; Palencia, 16.052;

VENDESE Farmacia en Sanchildrián. Dirigirse: Viuda de Pedro Millán Cavado.

El 7 de octubre terminará en Inglaterra la hora de verano

LONDRES. — La hora de verano británica terminará este año en la mañana del domingo, 7 de octubre, anuncia el ministro del Interior. Los relojes serán retrasados una hora y Gran Bretaña volverá así a la hora del meridiano de Greenwich, como en los meses invernales anteriores a la guerra.

Desde febrero de 1940, en Gran Bretaña los relojes han estado adelantados una hora en invierno, y desde 1941, dos horas en verano. —EFE.

CRONICA ABULENSE

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes SUMINISTROS

A partir del lunes, día 3, se efectuará un suministro de artículos a las cartillas inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma siguiente:

ADULTOS

Acete.—Octavo de litro, al precio de 0,65 pesetas ración; tira de cupones II de la semana 36 de la colección.

Azúcar.—Doscientos gramos, al precio de 1'10 pesetas ración; tira de cupones V de la misma semana.

Arroz.—Cien gramos, a 0'30 pesetas ración; tira de cupones III de la misma semana.

Garbanzos.—Cien gramos, a 0'40 pesetas ración; tira de cupones III de la misma semana.

Jabón.—Cien gramos aproximados, a 0'40 pesetas ración; cupón número 89 de Varios.

Pasta para sopa.—Cien gramos, a 0'40 pesetas ración; cupón número 90 de Varios.

Puré de guisantes.—Cien gramos, al precio de 0,30 pesetas ración; cupón número 90 de Varios.

Patatas.—Cuatro kilos, a 4'40 pesetas ración; tira de cupones IV de la misma semana.

INFANTILES

Acete.—Octavo de litro al precio de 0,65 pesetas ración; tira de cupones II de la semana 36 de la colección.

Azúcar.—Cuarto de kilo, al precio de 1'40 pesetas ración; tira de cupones V de la misma semana.

Arroz.—Cien gramos, a 0'30 pesetas ración; tira de cupones III de la misma semana.

Jabón.—Doscientos gramos, aproximados, al precio de 0'80 pesetas ración; cupón número 89 de Varios.

Pasta para sopa.—Cien gramos a 0'40 pesetas ración; cupón número 90 de Varios.

Patatas.—Cuatro kilos, a 4'40 pesetas ración; tira de cupones IV de la semana 35.

Sección de Precios

Lista de precios oficiales que regirán durante el mes de septiembre de 1945 para los artículos intervenidos que a continuación se detallan:

Acete, precio en almacén, 5,489 pesetas kilo; y precio al público 5'200 pesetas litro.

Azúcar, 3,551 y 4,000.

Arroz corriente, 2,657 y 3'000.

Arroz especial, 4,074 y 4'603.

Algarrobas, 1,367 y 1'544.

Café, 22'000 y 23'000.

Garbanzos, 3,340 y 3'764.

Harina, (cupo excedente) 3,738 y 4,000.

Harina 1.^o infantil, 2,000.

Jabón, 3'532 y 3'951.

Guisantes, 0'925 y 1'045.

Lentijas, 2'005 y 2'265.

Pasta para sopa, 3'541 y 4'000.

Patatas temprana, 1,005 y 1'100.

Puré a granel, 2'440 y 2'751.

Chocolate, 8,650 y 9,150.

Leche condensada, bote 3,720 y 4'000.

Piensos

Alpiste, precio en almacén 1'25 pesetas kilo; y precio a ganadero, 1'45 pesetas kilo.

Alfalfa, 0'45 y 0'55.

Restos de limpia, 0'45 y 0'55.

Pulpa de remolacha, 0'30 y 0'40.

Pan

Primera categoría, pieza de 110 gramos, capital 0'30 pesetas, provincia 0'30 pesetas.

Segunda categoría, pieza de 110 gramos, capital 0'30 pesetas, provincia 0'30 pesetas.

El estado sanitario de Avila

Como ampliación a la nota publicada ayer del estado sanitario en nuestra población y según datos facilitados por el Registro Civil, durante una de las últimas semanas del pasado mes de agosto no se ha registrado ninguna defunción en nuestra ciudad.

Servicio Nacional del Trigo

Se hace público, para general conocimiento, que por la Delegación Nacional de este Servicio se han rectificado los precios fijados para las harinas durante el próximo mes de septiembre, y los cuales serán los siguientes:

Trigo

Harina cupo excedente (80 por 100), 296 84 pesetas quintal métrico.

Harina cupo abastecimiento, 193'46 pesetas.

Harina cupo con mezcla del 10 por 100 de centeno, 192'68 pesetas.

Harina cartillas fábrica, 109'29 pesetas.

Centeno

Harina cartillas fábrica, 104 20 pesetas.

El jefe provincial, Luis Aragonese.

José H. de Nicolás

Médico oculista
Ex-profesor del Instituto de la Encarnación de Madrid

Consulta de 10 a 12, los primeros y terceros martes de cada mes HOTEL COMERCIO. AREVALO

Banda Municipal de Música

Programa del concierto que ejecutará el día 2 de septiembre, en la Plaza de Santa Teresa, de nueve a once de la noche:

«Recuerdo gitano», pasodoble; J. Lavilla.

«La Calecera», Calecera y Bolero; J. Alonso.

«Cádiz», selección del segundo acto; Chueca y Valverde.

«La manta zamorana», selección; M. F. Caballero.

«Ramón Montes», pasodoble; E. Cebrián.

El director, Lucio Navarro.

En Santo Tomás

Mañana celebran los reverendos padres Dominicos la función del primer domingo, a las siete de la tarde, con sermón por el reverendo P. Mariado Peña, y procesión por los claustros.

F. VILLOSLADA

Ex-médico del Hospital de la Cruz Roja de Madrid.—Especialista en garganta, nariz y oídos.

Consulta de 10 a 12, los primeros y terceros martes de cada mes. HOTEL COMERCIO. AREVALO

Tercera categoría, pieza de 150 gramos, capital 0'30 pesetas, provincia 0'30 pesetas.

Tercera (múltiple), pieza de 900 gramos, capital 1'80 pesetas y provincia 1'80 pesetas.

Harinas panificables

Para 1.^o y 2.^o categoría, capital 275 27 pesetas quintal métrico; provincia 285'68 pesetas quintal métrico.

Para 3.^o categoría, piezas múltiples, capital 208'93 pesetas quintal métrico; provincia 227'06 pesetas quintal métrico.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

Regreso del señor Alcalde

Esta mañana se ha hecho cargo de la Alcaldía, don José Tomé, después de sus vacaciones estivales en Asturias.

Homenaje a don Angel Torres y Sor Ramona Lecuona

Donativos recibidos

Ayuntamiento de Alamedilla del Berrocal, 100 pesetas; don José Luis Fernández Moreno, 25; don Jaime López de Varó, 25; don Demetrio del Nogal, 5; don Antonio Sierra, 25; don Félix Llanos Torriglia Gutierrez, 10; don Perfecto Vaquero Sánchez, 10; don Ricardo Cornejo, 10; Hijas de S. Cornejo, 15; señorita Angelita Piñón, 25; don Ignacio Mejías Sánchez, 25; don Manuel Delgado Brackembure, 25; don Celestino Salvadó, 25; don Guillermo Hernández de la Magdalena, 100; don Manuel Alonso Galindo, 10; don Constancio Carrero, 10; don José Herrero, 25; don José Rodríguez de Pablo, 100; Edita Rodríguez Chapinal, 100.

En la lista publicada en el día de ayer, 31, figuraba don Emilio Calderón con 100 pesetas, siendo así que el nombre es don Abilio Calderón y la cantidad donada 200 pesetas.

Se reciben donativos a los fines indicados en la Administración del Hospital Provincial, Colegio Oficial de Médicos y Farmacias de esta Capital.

Bautizo

En la tarde de ayer recibió las aguas bautismales un hijo de don Ramón Hernández García, jefe de la Oficina de Estadística y Colocación Obrera, administrando el Sacramento el M. I. señor don Santiago Martínez, canónigo de la S. A. I. Catedral. Apadrinaron al neófito, a quien se impuso el nombre de su padre, que precisamente ayer celebraba su fiesta onomástica, su abuela paterna, doña Dominga García, y don Inocencio Hernández, tío del nuevo cristiano. Enviamos nuestra enhorabuena cordial a nuestro distinguido amigo, señor Hernández, por la jornada de doble satisfacción en el día de ayer.

Reingreso en el Ejército

El músico de la Banda Municipal, don Manuel Díaz Angulo, ha reingresado en la escala activa de músicos del Ejército con la categoría con que se retiró anteriormente. Nuestra enhorabuena.

Aniversarios

Se cumple el noveno aniversario de la muerte de don Emiliano Soto Montero, capitán de la Guardia Civil, muerto gloriosamente por Dios y por la Patria en la pasada guerra de liberación.

Por tal motivo se han celebrado misas en distintas iglesias de esta ciudad.

—Con motivo de cumplirse el noveno aniversario de la muerte del joven Mariano Martín San Segundo (q. e. p. d.), la misa que se celebre el lunes a las ocho y media en el Convento de la Magdalena y el alumbrado al Santísimo en las Reparadoras, serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

P. Robledo García

MEDICO PUERICULTOR
Del Instituto Provincial de Puericultura (Inclusa) de Madrid

Enfermedades de la infancia
CONSULTA A LAS DOCE

Eduardo Marquina, 15.
Teléfono 440

Se recuerda a los dueños de espectáculos públicos, restaurantes, cafés, bares, confiterías y establecimientos análogos y público en general que mañana tendrá lugar la postulación quincenal de «Auxilio Social»

Los industriales a quienes se les terminen los emblemas pueden recoger los que necesitan en la Confitería «La Pajarita», Plaza de Santa Teresa núm. 2, donde está instalada la oficina de distribución de emblemas.

SE VENDE casa. Razón Parador de la Estrella.

El río Júcar aumento en nueve veces a su caudal a consecuencia de las últimas lluvias

VALENCIA.—De 14 metros cúbicos a 126, es decir nueve veces más, ha aumentado el caudal del Júcar a consecuencia de las lluvias en el sector de Millares. Este aumento sólo durará dos o tres días, pero permitirá un amplio riego en toda la ribera, con los consiguientes beneficios para las cosechas. También las lluvias en la parte alta de la provincia han producido un aumento en el caudal del Palancia. En cuanto al Turia a su paso por Valencia ha experimentado dos avenidas, que aunque de pequeña duración han obligado a intervenir a los bomberos para salvar a tres personas que se encontraban en el cauce.—CIFRA.

Abundancia de merluza y pescadilla

VIGO.—La abundancia de merluza y pescadilla sigue constituyendo la nota pesquera predominante. En el boletín de subastas de hoy, en la lonja del Berbés, figuran 1.271 cajas de merluza, vendidas entre 135 y 240 pesetas las cajas, y 1.432 cajas de pescadilla, cuyos primeros precios fueron de 15 a 140 pesetas la caja. Hoy se ha animado considerablemente el renglón del jurel, del que han sido subastados en la lonja 140 550 kilos, cuyos primeros precios oscilaron entre 0,40 y 0,95 pesetas el kilo.—(Cifra).

Visita de De Gaulle al Canadá y regreso a Francia

OTTAWA, 30.—El General De Gaulle después de una breve visita al Canadá ha regresado por vía aérea a Francia.

El General De Gaulle en unas declaraciones hechas a la prensa ha manifestado que Francia se halla en gran necesidad de socorro y que esperaba obtener del Canadá cereales, barcos mercantes y maquinaria industrial. Añadió que las cosechas agrícolas este año lo mismo en Francia que en el Norte de África son pésimas. Francia —añadió— también necesita carbón, aunque ya ha restaurado la producción de sus minas en un 75 por 100.

Preguntado si la proximidad a Rusia tendría mayor influencia sobre la política de Francia que sus antiguos nexos con Inglaterra y los Estados Unidos, replicó «que la política francesa se inspira siempre únicamente en el interés de Francia, procurando mantener y establecer buenas relaciones con todos sus vecinos.—